
PV de la réunion du CA du 7 décembre 2011 

  

Présents :  F. Remacle, P. Decraene, J. Ruyffelaert, C. Lemoine, D.Bourguignon, Ph. Achten, J-C Debatty,  

JC Baccus, Ch. Bolkaerts, Michel Loppe, H. Broun, Luc Mercier  

 

Invités : Julien Cloesen, André Riga, Alain Cabay, Charly Kinon, Benoît Gaspar, Patrick Dufays. 

 

1) Préparation AG de l’ AIF avec les suppléants, les différents points sont discutés et les votes pour 

approbation sont notés.  

Composition de la délégation : P. Achten , JC. Debatty, J.Ruyffelaert, D. Bourguignon, A.Riga, A.Cabay. 

Les suppléants sont remerciés pour leur travail. 

2)  Compte rendu du CS, et du CG 

3)  Suivi Emile Jacob. L’arbitre a été reçu en commission et les décisions du convocateur ont été expliquées. 

4)  Suivi V. Verbeek. Demande du Club de Dison  pour alléger la suspension de V. Verbeek. Un avis négatif 

ce dégage. C. Lemoine écrira à Dison 

5) Tour des Cellules :  

 

Formation   

• présentation des activités (voir ci-dessous),  

• discussion sur la participation au week end de sélection aux interprovinces à Perwez (logement à 

Loverval) 

 

Jeunes  

• inscriptions rentrées pour le 2
ème

 tour, les séries ont été faites en concertation avec la cellule 

formation, quelques forfaits ont été enregistrés pour des matches et/ou des tournois. 

• toujours les mêmes clubs sont forfaits : quelle position prendre, "pénaliser les enfants ?" 

• 35 dérogations ont été accordées => un peu beaucoup 

• les statistiques qui font ressortir un boni au niveau des équipes : 113 contre 109. 

• proposition d’une réunion avec la cellule formation pour une révision du règlement des jeunes. 

Mais le problème du 2
ème

 tour doit être réglé au plus tôt. Même principe qu’au premier tour : (les 

résultats des tournois lorsqu’il y en a, sont ajoutés aux points du classement du second tour) 

• toujours les mêmes problèmes avec les feuilles d’arbitrage qui n’arrivent pas et/ou qui sont sans 

timbre. 

 

Compétitions  

• forfait à Franchimont P2 qui a aligné une joueuse en N3 aussi.  

• 86 changements enregistrés à ce jour => normal 

• La proposition de changement de règlement par rapport aux listes de forces sera examinée au 

prochain CA. 

• La réforme du championnat sera également discutée au prochain CA. 

• Divers : Un petit problème lors de l’impression des feuilles nouvelles feuilles d’arbitrage.  

P. Decraene mettra un avis sur le site et dans le BO 

• Dans le premier BO de janvier paraitra le cahier des charges pour la coupe. 

• En Nat 1 un rapport d’arbitrage a été établi pour un jet de chaussure d’un supporter d'Orp vers 

l’arbitre. 

 

P. Achten                                                                                                               C. Lemoine 

Président                                                                                                                 Secrétaire 


